

# La fábrica misteriosa

escrita por: M.E.

---

Érase una vez un chico llamado Julio que se pasaba todo el día en las redes sociales.

Era rubio con los ojos marrones, tenía 14 años y vivía en Sevilla. Un día se fue el wifi porque estaba lloviendo mucho. Y entonces Julio se dio cuenta de que en frente de su casa había una fábrica muy grande de color gris con manchas negras. Fue corriendo a su madre y le preguntó -¿ Mamá de qué es la fábrica que tenemos al lado de casa? y su madre le respondió; - No sé hijo nadie nunca se ha atrevido a entrar. Julio volvió a su habitación y se puso a pensar. Estuvo 1h pensando mirando hacia la fábrica hasta que se le ocurrió que al día siguiente intentaría entrar grabándose para hacerse famoso en las redes sociales. Al día siguiente se acercó a la fábrica y de repente una puerta enorme se abrió y apareció un robot. El robot miró a Julio y le dijo - Hola, te puedo ayudar en algo? y Julio respondió -Si, quería intentar entrar para hacerme famoso en las redes sociales. El robot se le quedó mirando y dijo -¡NO! aquí no se puede entrar, Julio saltó del susto y le dijo - ¿Porqué?, y el robot respondió -Porque no si algún día intentas entrar te echaré de una patada!.

El chico se fue de la fábrica preocupado porque no pudo entrar a la fábrica. Pero él no se rindió y se puso a dar vueltas por la fábrica pa ver si había más entradas. Después de dar tantas vueltas se fijó en que había una ventana. La ventana estaba muy alta así que no pudo entrar, se fue a su casa cogió unas escaleras y subió. Cuando entró se dio cuenta de que al lado de la ventana había un perchero con trajes así que se puso uno para que los robots no se dieran cuenta de que era un humano. Cuando se lo puso miró para el lado y estaba el signo de Instagram en grande, había una puerta así que entro y lo que vio era una maravilla: había fotos, videos, publicaciones... de todas las personas que usaban Instagram. Julio se dio cuenta que los robots eran los que controlaban las redes sociales. Salió de esa sala y entró en una sala que se suponía que era Facebook y vio lo mismo que vio en Instagram., Fue de sala en sala hasta que llegó a una sala que no tenía logo, entró ya la sala ya estaba el robot que le echo la primera vez que intento entrar.

El robo té le echo, que era el jefe de toda la fábrica, le dijo -¿Eres nuevo? no te tengo muy visto por aquí y yo no he contratado a nadie. Julio estaba en shock y le respondió -No, hace años que trabajo en esta fábrica y el robot respondió -Así? pues dime el código secreto. Julio no sabía que decir así que se quedó paralizado y entonces el robot le sacó la una máscara que llevaba puesta y le vio la cabeza al niño. El robot encerró al niño en una habitación donde habían más niños. El robot no se dio cuenta de que el niño lleva a un móvil así que el niño cogió el móvil y intentó llamar a su madre però no pudo porque no había cobertura. El niño vio que había una silla se subió y subido a la silla sí que pudo llamar a su madre. Le llamó y su madre preocupada le dijo - ¿dónde estás? Y el niño le respondió - encerrado en la fábrica de al lado de casa!! y su madre le dijo -¿cómo?! y julio le contestó -Intente entrar y un robot que era el jefe de la fábrica me encerró. Su madre rápidamente llamó a la policía y en cuanto la policía llegó a la puerta de la fábrica salió el robot y no le dejó entrar así que el policía no tuvo otro remedio y tuvo que disparar a todos los robots. En cuanto todos los robots estaban tirados en el suelo por el disparo fueron de habitación en habitación buscando a julio hasta que le encontraron. En cuanto el policía abrió la puerta todos los niños salieron corriendo. Julio abrazó fuertemente a su madre y se fueron a su casa de vuelta. Los policías cogieron a los niños que también estaban en la habitación y se los llevaron a su familia. Fin